

# 富田小学校だより

令和6年9月5日発行 9月号 徳島市富田小学校 校長 齋藤 大輔

★2学期からの「富田小学校だより」は、マチコミメールとホームページでの配信のみとさせていただきます。そのため紙媒体での配布は行いません。学校行事等に関しては、これまで同様に各学年だよりでのご確認をお願いいたします。

【学校教育目標】「豊かな心で、主体的に学び、たくましく生きぬく児童の育成」 【めざす子ども像】 ○かしこい子ども ○やさしい子ども ○たくましい子ども 【合い言葉】 ②もだちいっぱい みんななかよし ②れもがまなぶ ②ぞみはでっかい ②んきづよい

約40日間の夏休みが終わり、学校には子どもたちの元気な声と笑顔が帰ってきました。今年は、例年以上に暑い夏でしたが、地域の行事等に参加していた児童を見ていると、4月の時に比べても、たくましく成長している姿に嬉しくなりました。また、8月21日の登校日に全ての学級をまわると、夏休みの思い出や宿題についての発表をしながら、先生や友だちと話をしている様子に安心しました。また、夏休み中の大きな事故やケガの連絡もありませんでした。保護者の皆さまが、学習面、生活面、健康・安全面に関して見守り、ご指導をしていただいたおかげです。本当にありがとうございました。

お盆前には、日向灘沖や神奈川県沖の地震など、自然災害の不安や怖さをひしひしと感じました。「南海トラフ地震注意」の発表もあり、日頃からの備えの必要さを改めて考えさせられました。また、8月末には台風10号の接近により、河川の増水や暴風の心配をしていましたが、無事2学期の始業式を迎えることができました。この機会にご家庭でも防災に関する話をしていただければと思います。

2学期には、宿泊活動・運動会・PTAの方々による各学年の催しなど、いろいろな行事が行われます。「いろいろな事に挑戦しよう」というのが、夏休み前の私から児童へのメッセージでしたが、このことを2学期以降も目標に掲げておきたいと思います。今学期も、保護者の皆様のご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

# ◇富田小学校の「人権教育」について

11月7日(木)には、徳島市・佐那河内村人権教育研究大会が本校で行われ、市内6校の先生方が来校され、人権教育の授業を見てくださいます。

小学校では、日頃から全ての教育活動を通して、下記の人権教育目標のもと人権教育を行っています。これからも、学校の教育活動全体を通して、自分や周りの人が大切にされていると実感できる環境づくり、雰囲気づくりを行うとともに、学んだことを行動に結びつけることができるよう人権教育を進めていきたいと考えています。

## 〇本校の人権教育目標

「差別の現実から深く学び、様々な人権問題を積極的に解決する 意欲と実践力をもつ子どもの育成」

### ○重点目標

- 全教職員が人権意識を高め、すべての人の基本的人権を尊重しながら、 人権教育を推進するために、研修体制を確立し、指導力の向上を図る。
- 同和教育の成果と手法を生かした人権教育を推進し、支え合う仲間づくりを基盤にして、教育活動全体を通して人権教育に取り組んでいく。
- ・保護者や地域との連携を密にし、PTAの研修・啓発に努め、学校・ 家庭の人権教育を推進する。

#### ○各学年の人権学習の目標

	1 42 / 100 /	
の <sup>-</sup>	ぞみ学級	自分らしく良いところを伸ばそうとする。
1	年	まわりの人の気持ちに気付き、仲良く助け合おうとする。
2	年	まわりの人の気持ちを考え、力を合わせて楽しい学級づくりをする。
3	年	人権の大切さに気付き、自分や友だちを理解して助け合おうとする。
4	年	身のまわりの人権問題に気付き、その解決に向けて、互いの良さを
		認め合い、助け合う仲間づくりをする。
5	年	人権尊重について学びながら、仲間とともに身近な人権問題の解決
		に向けて取り組もうとする。
6	年	人権を尊重し、様々な人権問題に気付き、差別解消を自分の問題と
		して取り組もうとする。

# ◇9月の生活目標 ○規則正しい生活をしよう

早寝・早起、朝ご飯を きちんと食べましょう! 体調を整えて、学習や行事 に取り組みましょう。

# ◇9月の学習目標 ○発表できるくうきをつくろう

間違っても大丈夫、何でも 話したり、意見が言えたり できる学級をみんなでつく りましょう。

# ◇7月・8月の子どもたちの様子

※ホームページ「学校行事の様子」もご覧ください。

## ◇ニーブ先生最後の授業(7/16)



○外国語指導をしてくれていた、ALTの 二一が本校での 一一が本校では、 この日が本校では、 での日が本校では、 での日が本がらない。 の別のでは、 の別のでのもいでのもでいました。 でのも世ででいましたがました。 でのもでいまででは、 でのもででではましたがました。 でのもででではましたがました。 でのもででできましたが、 でのもででできました。 でのもででできました。 でのもででできました。 でのもででできました。 でのもででできました。 でのもででできました。 でのもでできました。 でのもでできました。 でのもでできました。 でのもできました。 でいるとのは、 でいるとのな。 でいる。 でいる



# ◇地域行事への参加(夏休み)

〇夏休み中、地域の方々のご協力でいろいろは活動を子どもたちが体験することができました。これらの体験は、きっと子どもたちのよい思い出として、胸に刻まれることだと思います。2学期には、保護者の方々による行事もあります。子どもたちは保護者・地域に守られ、愛されていると感じています。

## ◇ラジオ体操に大勢参加

(7/22~26)



O7月22日から5日間、天候にも恵まれ、朝6時30分からグランドでラジオ体操を行いました。児童・保護者・地域の方を合わせると、毎日約150名以上の方々が参加をしてくれました。早朝とはいえ、気温も高く少し動くと汗ばむくらいでしたが、いい夏休みのスタートを切ることが出来たと思います。参加していただいた方々お世話になりました。





富田小HP



